

日吉小学校で運動会を開催 「心は一つ 向かう先には みんなの笑顔」

11月12日、日吉小学校で運動会が開催されました。子どもたちは保護者に見守られながら、元気いっぱい一生懸命、様々な競技に取り組み、たくさんの笑顔が生まれました。



地域の環境美化活動に取り組む 光ライオンズクラブが清掃活動を実施

10月2日、光ライオンズクラブにより清掃活動が行われ、光スポーツ公園を出発し日吉地区全域を歩いてごみを集めました。光ライオンズクラブでは定期的に町内の各地域で奉仕活動などを行っています。ありがとうございます。

町内の生活環境は、ボランティア団体や地元企業などのご協力によりきれいに保たれています。みなさんもお住まいの地域でごみ拾いなどをして、町をきれいにしてみませんか。



親子で集まれ「かけっこ教室」を開催しました

10月29日、光文化の森公園芝生広場で、町内の幼児とその保護者を対象に「かけっこ教室」を開催しました。

町スポーツ協会陸上部の講師からウォーミングアップや走り方のコツを学んだ後、指導員として参加した光中陸上部の生徒と一緒に「鬼ごっこ」や「リレー」を楽しみました。

